



05 de febrero, 2021

A toda la Comunidad de la Asociación de Guías y Scout de Chile,

Esperando que tanto ustedes como sus familias se encuentren bien, queremos saludarles y desear que hayan podido descansar, en algún momento, durante este período estival.

Nos comunicamos con ustedes para informarles que desde la creación de esta Mesa de Trabajo, en septiembre del 2020, nos hemos reunido frecuentemente con el fin de poder establecer las medidas bajo las cuales podamos contar con un retorno responsable y seguro a las actividades presenciales de nuestra Institución, las que sabemos que todos y todas extrañamos pero que no hemos podido realizar en el contexto sanitario actual.

El día 23 de noviembre se publicó la primera versión de nuestro Protocolo, el cual fue difundido ampliamente en la Institución. Este establecía las condiciones y medidas necesarias para realizar actividades breves al interior de los Grupos de Guías y Scout del país, con una duración máxima de dos horas, sin embargo, continuamos trabajando para asegurar actividades más prolongadas.

El día de hoy, junto con esta carta, recibirán una nueva versión del protocolo en la cual se incluyen las medidas y condiciones necesarias para poder realizar **un día extendido** de actividades, **sin incluir la pernoctación**. Así mismo también, encontrarán medidas para poder realizar **salidas y excursiones** fuera del lugar habitual de reuniones, con indicaciones propias para los momentos de alimentación y transporte. También se incluyen otros cambios de formato que esperamos faciliten su lectura y su aplicación, como la simplificación tanto de la **Hoja de Ruta COVID** como del **Acta de Autorización** del Consejo de Grupo. Por último, hemos resumido el protocolo en su totalidad y actualizamos el listado de síntomas y signos de sospecha de enfermedad por coronavirus según las últimas normativas ministeriales.

Cabe destacar que la publicación de este documento reemplaza a las versiones anteriores del mismo, por lo que el documento publicado en conjunto con esta carta será el oficial y vigente.

Como equipo de trabajo aún nos quedan labores pendientes, esperamos en el futuro próximo poder establecer las medidas que permitan realizar un Protocolo de Campamentos y Actividades que incluyan pernoctación, así mismo, colaborar en protocolos que permitan realizar actividades y cursos de formación presenciales de adultos y adultas.

Antes de despedirnos, recordarles que este equipo está constituido tanto por Profesionales del área de Salud, Prevención de Riesgos y de Emergencias, como por representantes de territorios y personas voluntarias que quisieran colaborar. Así mismo continuamos con la mejor disposición a recibir aportes, dudas, retroalimentaciones y personas que quieran participar de la Mesa de Trabajo. Para esto no duden en comunicarse al correo [retorno@guíasyscoutschile.cl](mailto:retorno@guíasyscoutschile.cl).

Esperamos que este nuevo documento sea útil para cada uno de los Grupos de Guías y Scout del país y que también continuemos cuidándonos para que la situación sanitaria mejore en cada comuna y podamos estar más tranquilos y tranquilas al momento de reencontrarnos.

De parte de todo el equipo, un gran saludo guía y scout para todos y todas.

**Mesa de Trabajo**  
**Retorno Seguro y Responsable AGSCh**